

← Google Anzeigen

[Feedback senden](#)[Warum sehe ich diese Werbung? ▶](#)

Stiftung Wunderlampe erfüllt seit 20 Jahren die Wünsche schwerkranker Kinder

Schon über 2300 Herzenswünsche hat die Stiftung Wunderlampe in 20 Jahren erfüllt. Schwer kranke oder behinderte Kinder, die einen grossen Wunsch haben, können sich an die Stiftung mit Sitz in Winterthur wenden.

29.09.2021 / 08:53 / von: nzu

[Seite drucken](#)[Kommentare](#) 

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwer kranken Kinder und Jugendlichen. (Symbolbild: Pixabay/ddimitrova)

Der fünfjährige Junge leidet seit seiner Geburt an Zerebralparese, einer schweren Behinderung. Der Kindergartenschüler ist begeistert von Feuerleuten. Die Stiftung Wunderlampe aus Winterthur hat ihm deshalb ein Treffen mit Feuerwehrleuten samt Feuerwehrauto ermöglicht. Schon über 2300 solcher Wünsche konnte die Stiftung seit ihrer Gründung vor genau 20 Jahren erfüllen.



Ein bestimmtes Highlight habe es nicht gegeben in dieser Zeit, sagt die Geschäftsführerin Karin Haug-Bleuler. «Jeder einzelne Herzenswunsch ist ganz speziell und berührt mich immer sehr», sagt sie. «Hinter jeder Geschichte steht ein individuelles Schicksal.»

Wie die Geschäftsführerin mit solchen Schicksalen umgeht und wie die Stiftung in die Zukunft blickt – im TOP Ufsteller:

